

regio iT

## Abfall-App im Einsatz

**[07.12.2012] Bürger der StädteRegion Aachen, der Stadt Aachen und des Kreises Düren können jetzt mobil auf den Abfallkalender zugreifen. Zum Einsatz kommt eine neue App von Dienstleister regio iT.**

Die StädteRegion Aachen, die Stadt Aachen und der Kreis Düren bieten ihren Bürgern ab sofort eine neue Möglichkeit, sich über die verschiedenen Entsorgungsmöglichkeiten in ihrer Kommune zu informieren. Die Abfall-App, eine Eigenentwicklung des Dienstleisters regio iT, erteilt auf einen Blick Auskunft über Termine und Preise. Des Weiteren wird angezeigt, wo der nächste Grünschnittcontainer steht oder wann Sondermüll und Kleinlektrogeräte einsammelt werden. Der Weg zur Sammelstelle kann als Route passend ermittelt werden. Nach dem erfolgreichen Start in den Kommunen übernimmt der Zweckverband Entsorgungsregion West, auf dessen Initiative die Entwicklung der App erfolgte, künftig eigenständig die Datenaktualisierung. Dies wird nach Angaben von regio iT über einen Portaldienst ermöglicht. Derzeit ist die App für iPhones verfügbar, eine Android-Version soll folgen.

(cs)

Stichwörter: Social Media, Bürgerservice, Apps, Aachen, Kreis Düren, StädteRegion Aachen